



**NUEVOS AGENTES PN.** En ceremonia solemne celebrada en la Plaza de Armas de la Policía Nacional, fueron investidos como nuevos agentes de ese cuerpo, 298 efectivos que según se dijo, "van dispuestos incluso al

sacrificio de sus vidas para lograr el mantenimiento de la paz y seguridad de la ciudadanía". Todos cumplieron a satisfacción intrínsecas pruebas físicas y difíciles exámenes teóricos.

**De Santa Ana**

**Absuelven a plagiarios del caficultor Ríos R.**

(Santa Ana). Tres reos que fueron procesado por secuestro, fueron puestos en libertad bajo fianza de 25 mil colones cada uno, luego de ser emitido veredicto absolutorio a su favor, antenoche en la tarde en esta ciudad. La víctima del secuestro fue el caficultor Adolfo Antonio Ríos Rodríguez.

Por ese delito estaban a la orden del Juzgado 1o. de lo Penal, los reos Juan Alberto Ramírez Godínez, Rafael Alberto García Méndez y José Roberto Gil Hernández. Los tres se encuentran detenidos desde

1979, año en que fue cometido el delito, con fecha del 2 de julio, en el barrio San Antonio de esta ciudad.

Extorsionaron y secuestraron al Sr. Ríos Rodríguez, agricultor y caficultor, de quien obtuvieron la cantidad de 90 mil colones, bajo amenazas. Se indicó que el juicio consta de cuatro piezas. En esa fecha de 1979, los indicados se conducían a bordo de un pick-up que les decomisaron al momento de su captura.

Al plagiado señor Adolfo Antonio Ríos R., le vendamos a la página 44



**PERECE.** Saúl Adaly Solano Minero, de 24 años, murió cuando el bus en que se conducía fue embestido por un jeep del ISTA. En el accidente resultaron 14 personas golpeadas, muchas gravemente.

**Subversivos matan 16 soldados y a un oficial**

Mientras que en el seno de la Asamblea Constituyente se debatía la designación del Dr. Alvaro Magaña, para Presidente Provisional de la República, la Fuerza Armada perdía diecisiete valiosos elementos en un ataque terrorista cerca de La Reina, Chalatenango, se informó ayer en fuentes militares.

A la vez que el Comité de Prensa de la Fuerza Armada informaba de la muerte de un oficial de la Guardia Nacional y dieciséis soldados en un ataque que perpetró un grupo de aproximadamente quinientos extremistas fuertemente armados a un retén militar que se encontraba entre los cantones "El Barrancón" y "Los Pocitos" de "La Reina", Chalatenango.

La voz pública se refería ayer, al papel decisivo que juega la Fuerza Armada en su lucha para contener las agresiones de las organizaciones clandestinas, ofrendando

**Matan a corresponsal de diario E.U. salvadoreño**

Tomás Antonio Leiva, de 23 años, salvadoreño que trabajaba como corresponsal del periódico norteamericano "Journalis Works", fue muerto a balazos por varios desconocidos, cuando abordaba su auto en la Calle "5 de Noviembre" en esta capital.

El hecho se registró anteaer, pasadas las 3 de la tarde, en la intersección de la Calle "5 de Noviembre" y 14 Avenida Norte, cuando la víctima salía de una casa inmediata al sitio del crimen y se disponía a abordar su carro el P-42794, según informaron las autoridades.

Particulares que se dieron cuenta del atentado —se dijo—, quisieron auxiliar al periodista gravemente herido, y lo introdujeron en su auto, pero falleció segundos después. El cadáver fue conducido entonces a la Clínica Forense del Centro Judicial "Isidro Menéndez", donde fue reconocido por el juez Cuarto de Paz. Tenía múltiples heridas de bala en todo el cuerpo. Anteriormente la víctima prestó sus servicios profesionales como corresponsal del periódico estadounidense "Miljo Tid-

Pasa a la página 27

**315 detenidos por Policía Municipal**

Trescientos quince personas entre ebrios, delitos comunes y faltas de policía, fueron detenidos por la Policía Municipal de San Salvador, en su afán de contrarrestar las acciones delictivas en esta capital.

19 de abril/82

Detenidos 30 ebrios y 15 mujeres por faltas de policía.

20 de abril/82

Capturado Jorge Antonio Antillón, por robo de un reloj a la señora Antonia Acosta. También fueron detenidos 45 ebrios y 15 mujeres por faltas de policía.

21 de abril/82

Capturado Rigoberto Pasa a la página 46

**"La Patria sobre todo", díjose ayer**

"Aquí estamos para guiar los destinos de nuestra patria. Antes que los intereses de partido y personales, están los de la patria y el pueblo", enfatizó el presidente de la Asamblea Constituyente, mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, ayer antes de la elección del Dr. Alvaro Magaña como presidente de la República.

"Este día se repetirá el 28 de marzo, cuando al enemigo común todo el pueblo lo rechazó, para lograr libertad y soberanía en sus representantes electos ese glorioso día", señaló.

"Es urgente la recuperación

económica de nuestro país, la generación de fuentes de trabajo, para que nuestro pueblo se ubique en una situación real. No elegiremos un candidato solamente por elegirlo, o porque sea de determinado partido político, ya que en toda la campaña se habló de la unidad nacional para la conformación del gobierno de consenso, y tenemos que lograr ese gobierno de unidad nacional o de consenso, para ir superando los problemas", expresó en su discurso, antes de la elección presidencial.

Asimismo, añadió: "Queremos rom-

Pasa a la página 46

**Concierto hoy de la Sinfónica**

Hoy será presentada en el Teatro Nacional una "Noche de Chopin", a cargo de la Orquesta Sinfónica Nacional.

La presentación será a las cinco de la tarde, como parte de los programas culturales que tiene bajo su responsabilidad la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, del Ministerio de Educación.

Se informó que mañana, además, se tendrá la participación del grupo musical "Cuiinama", en el Teatro de Cámara de San Salvador. Este acto será a las cuatro de la tarde del sábado.

Por otra parte, el domingo, a las diez de la mañana será la presentación del grupo Calabaza, con "Las Aventuras de Chilolo", en el pequeño Teatro, del Teatro Nacional.

Todas las presentaciones

Pasa a la página 44



**RAZONARON VOTO.** Los diputados de AD, Drs. Luis Nelson Segovia (derecha), y Ricardo González Camacho, se abstuvieron de votar por la candidatura del Dr. Alvaro Magaña como Presidente Provisional. Luego razonaron su voto.

**Más de 100 subversivos han muerto en operación**

Más de cien subversivos han muerto en enfrentamientos con efectivos del Gobierno durante la "Operación Torola", que actualmente se lleva a cabo en el departamento de Morazán, informó ayer una fuente militar.

Indicó el vocero de la FA., que los combates desde que comenzó la citada operación han sido reacios, y que los extremistas miembros de las organizaciones clandestinas, aprovechando sus conocimientos de lo agreste del terreno, han ofrecido mayor resistencia en los lugares cercanos a los "bolsones

fronterizos", hacia donde han huido al sentirse perdidos.

En cuanto a las bajas de la Fuerza Armada, la fuente se concretó a decir que han sido numerosas, sin precisar cifras, ni aproximadamente. En cuanto a decomiso de armas y destrucción de campamentos, hospitales clandestinos, descubrimientos de "tatus" y otros detalles, no dio información pormenorizada, indicando que todo ello estará contenido en el informe oficial de dicha operación.

Pasa a la página 46



**FALTA MOBILIARIO.** En condiciones incómodas reciben sus clases diariamente, los alumnos de la Escuela Urbana Mixta Unificada No. 2 de la Colonia Guadalupe de Soyapango.

Algunos de ellos reciben sus clases acostados, otros sentados en latas de leche vacías lo que hace incómodo su aprendizaje.